

## Estudiante gay de la UACM es asesinado en CDMX; acusan crimen de odio.

**Por: Desastre.mx. 04/03/2018**

Isaac Luna García, un joven homosexual y estudiante de la Universidad Autónoma de la Ciudad de México (UACM), fue asesinado y su cuerpo fue abandonado en las calles de la Ciudad de México. Debido a la forma en la que sucedió su desaparición y la manera en la que fue hallado su cuerpo, activistas LGBT, familiares y amigos aseguran que se trató de un crimen de odio basado en la homofobia.

Isaac, quien estudiaba la licenciatura en Arte y Patrimonio Cultural y tenía tan solo 19 años de edad, fue visto por última vez el 16 de febrero de 2018 en el bar Baby, un establecimiento dirigido a personas LGBT y ubicado en calle Londres número 71, en la Zona Rosa de la delegación Cuauhtémoc. Su cuerpo fue encontrado en días recientes en la calle Oriente 166, en la colonia Moctezuma, en la delegación Venustiano Carranza.

*“Exigimos a las autoridades del Gobierno de la Ciudad de México que éste crimen se esclarezca a la brevedad, se sancione a los culpables y que esto se realice con el cuidado no revictimizar a la familia, amigos y comunidad de pertenencia de Isaac”,* señala un comunicado hecho público por un grupo de estudiantes y profesores de la UACM a manera de petición para exigir justicia por el asesinato de Isaac.

Los activistas LGBT, estudiantes y profesores de la institución no han dudado en afirmar que se trató de un crimen de odio basado en la orientación sexual del joven.

Por lo que, además de solicitar que las autoridades correspondientes que proporcionen cualquier información o pista relevante sobre la investigación y que se trate con dignidad a la familia y la memoria de la víctima, se pidió que se establezcan estrategias de seguridad para las personas LGBT ante la violencia homofóbica.

*“Exigimos también establecer mecanismos de seguridad en la Zona Rosa para permitir el uso y disfrute de dicho espacio emblemático para la comunidad gay y LGBTTIQ de la capital mexicana... pedimos que la UACM se pronuncie respecto a la ola de violencia desatada en contra de la población más joven de la Ciudad”,*

señala la petición dirigida a Edmundo Porfirio Garrido Osorio, actual procurador general de Justicia de la Ciudad de México.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: Desastre.mx

**Fecha de creación**

2018/03/04